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北京オリンピックで思うことを３つ書きます。

平野選手の空に溶け込んでいく、心がスッとするような

演技を見ると、純粋とか正義とかいう全く競技とは関係の

ない言葉が浮かんできました。金を取った時、考えながら

ゆっくりと「目標の一つが達成できたのは、よかったと思

う」と言った言葉に共感しました。金メダルが目標の一つ

だと言う平野選手はすごいなと思います。

フィギュアスケートでワリエワ選手は薬物問題で１５歳

ということで試合に出ることができました。しかし、どん

な競技でも薬物が検出されたら終わりです。相手を落とし

入れるために薬物を入れられることもよくあるそうです。

ワリエワさんよりもまわりの監督、コーチ、スタッフの責 練習時間・場所・年会費

任なのですが、ジュニアの世界でもあります。例えばエン ◎毎週 土曜日 午前 ９時～１１時

トリー漏れ小学生の子が自分では申し込めません。コール 場所…◇田辺スポーツパーク（ＳＰ）

漏れ、小学校低学年の子が時間に遅れることもあります。 ［陸上競技場、体育館（上靴が必要）

しかし、いずれの場合も選手が責任をとり、通常、失格と 室内練習場、多目的グラウンド］

なってしまいます。自分に過失がなくてもスポーツの世界 ◇上秋津若者広場

では競技者の責任になるのです。 ◇紀南こころの医療センター（たきない町）

ロコ・ソラーレは世界で一番注目されたチームだと思い 会費…１～３年生 年間（６,５００円）
ます。本橋麻里さんは引退して、メンバーの仕事の世話ま ４～６年生 年間（７,５００円）
でして、強い人を集めるのではなく、今あるメンバーで勝 ９月～１０月入部は ４,０００円
負できるチームをつくりました。その結果、銀メダルであ １１月～１２月入部は ３,０００円
っても、世界で一番注目されるチームになりました。 １～３月入部は１,０００円頂きます。
どの話も金メダルを目指していますが、それぞれで少し

違います。平野選手は目標の一つで、まだまだ自分のした ◎毎週 火・木曜日 午後 ６時～７時 （希望者）

いことはたくさんあると言っているように聞こえました。 場所…上秋津若者広場 会費…年間２,０００円
ワリエワ選手は平野選手とは真逆で、金メダル第一でかわ

いそうでした。次のオリンピックは次の選手が予定されて

いて、選手は１５歳で終わるという話もあります。ロコ・

ソラーレは必死にやって、自分たちで自由に楽しんでいる

姿が見られます。私はいつも選手の競技人生は人生の中で

はごく一部分であり、その後の人生の方が大事であると思

っています。どの選手も必死にやっていますが、その後の

人生にプラスになり、役立っていくのは平野選手、ロコ・

ソラーレの方だと思います。しかし、必死な気持ちがなけ

れば将来、役立たない思います。 豊田昭裕

北京オリンピックで思うこと

 
３月の予定

○３月 ５日（土）９時～１１時

（田辺ＳＰ 陸上競技場）

○ １２日（土）９時～１１時

（上秋津若者広場）

○ １９日（土）９時～１１時

（上秋津若者広場）

○ ２６日（土）９時～１１時

（上秋津若者広場）

※ 練習の中止や練習場所を変更する場合

メール・田辺ＡＣ ＨＰでお知らせします。

練習の直前に必ず ご確認ください。

☆事務局・連絡先 … 戎嶋

ＴＥＬ 090-5152-8802
PCメール acebisujim@leto.eonet.ne.jp
携帯メール ad-9130.660-3.bc@docomo.ne.jp

ホームページ http/tac.undo.jp/wa/
田辺ＡＣで検索してください。

連絡事項は 随時ホームページに掲載して

いますのでご確認ください。


